



極早生の桃、白肉の「KU-PP2」(香川大学農学部提供)

香川大学農学部は、休眠から早く覚める品種を交配に使い、極早生の桃2品種を育成した。ハウスで無加温栽培で、同じ条件の通常品種に比べ、約3週間早く収穫できる。ハウスで無加温にしても、また露地で栽培しても、収穫が早い。早期出荷で

香川大学農学部は、休眠から早く覚める品種を交配に使い、極早生の桃2品種を育成した。ハウスで無加温栽培で、同じ条件の通常品種に比べ、約3週間早く収穫できる。ハウスで無加温にしても、また露地で栽培しても、収穫が早い。早期出荷で

13)

温暖化でも生育安定 極早生桃、2品種育成

香川大



ぐんぐん成

ヤンマー(大阪市)は25日、岡山県倉敷市に建設していった施設園芸の大型研究開発拠点「バイオイノベーションセンター倉敷ラボ」を開設した。他の企業や研究機関とも連携して新技術を実証、園芸分野に力を入れる。ここで出した成果は、大規模農業法人などに、農機販売と共に提案していく。26日から稼働させ、2020年までに成果を事業化する。

公開した拠点は、2・5haの敷地に、20tの軒高ハウス、10tのパイプハウスを構築方法の構築を図る。自動苗施設を備えた研究棟を構える。

パイプハウスでは、イチゴの周年出荷を目指した栽培方法の構築を図る。自動苗施設を備えた研究棟を構える。

ヤンマー(大阪市)は25日、岡山県倉敷市に建設していった施設園芸の大型研究開発拠点「バイオイノベーションセンター倉敷ラボ」を開設した。他の企業や研究機関とも連携して新技術を実証、園芸分野に力を入れる。ここで出した成果は、大規模農業法人などに、農機販売と共に提案していく。26日から稼働させ、2020年までに成果を事業化する。

公開した拠点は、2・5haの敷地に、20tの軒高ハウス、10tのパイプハウスを構築方法の構築を図る。自動苗施設を備えた研究棟を構える。

パイプハウスでは、イチゴの周年出荷を目指した栽培方法の構築を図る。自動苗施設を備えた研究棟を構える。

施設園芸の新技術実証

ヤンマー 岡山の開発拠点公開



ヤンマーが披露したイチゴの栽培施設。移動栽培装置、ヒートポンプ、細霧冷房を組み合わせて栽培環境の最適化を図る(25日、岡山県倉敷市で)

でかん水と葉剤散布ができる移動式の栽培装置と、ヒートポンプ、細霧冷房を組み合わせて、「すずあかね」など冷涼地向けの夏秋イチゴを、低緯度地域でも栽培できるか試験する。

高さ8tの軒高ハウスで、大玉、中玉、ミニトマトを高設栽培。移動式の収穫台車をはわせ、作業者の動きの最適化など、労務管理についても研究する。ヒートポンプや、果実選別機の実証試験施設としての側面もある。

研究棟は、土壤や水耕養液中の栄養分を分析する装置や、発光ダイオード(LED)光源を用いた育苗施設を備える。

今後、企業や大学などを連携し、施設栽培に適した種苗の選抜や、光合成などを研究する植物の環境応答の研究を進める。残さ処理に適した微生物を探索し、土壤改善に効果的な微生物資材の開発も目指す。

同社は、「これまで培ってきた農機の開発ノウハウに加えて、植物を研究することで、最適な栽培環境を生産者に提案したい」と話す。

の「カンゾウ」で、「カンゾウ」を——。酪農学園大学(北海道江別市)の小岩政照教授らは、の「カンゾウ」(甘草)を与えると乳牛の乳牛につながることを実証した。

にとって肝臓の強化は、健康を維持し分娩(ぶんべん)後に多い病気を防ぐため重要なテーマ。生乳増産や長命連産の鍵になる。福岡県の企業が飼料用の甘草を商品化し、販売を本格化させる。

泌乳量増え負担
「長年の改良で泌乳量が2倍、3倍と増えたが、牛の体は2倍、3倍にはなっていない。内臓に負担がかかるのは当然で、特に代謝に関わる肝臓への負担は大きい」。小岩教授はこう強調する。

生乳生産量の増加に伴い、牛は多くの餌を必要とする。足りない場合は、体脂肪をエネルギー源にする。その機能を担うのが肝臓だが、脂肪分の代謝や蓄積によって負担が

増え、弱りやすい。大量のエネルギーが必要になる分娩時に負担に拍車が掛かり、疾病につながりやすい。教授は、が甘草の抽出物であることに着目した。駒馬向けに甘草飼料を提供していたファブリック大西(福岡県大刀洗町)と連携。

実証試験に使った甘草ペレット(北海道江別市で)

で乳牛

も交えて2014年から試験した。

岩教授は「現在の牛は、異常が目に見えた頃

分娩後の病気防ぐ

福岡の企業
本格販売へ



甘草ペレットを含む飼料を食べる牛(酪農学園大学提供)

岩教授の種雄牛に甘草飼料を与えて、「白鳳」を交配した「KU-PP1」が白肉品種で、「日川白鳳」を交配した「KU-PP2」が黄肉の品種。どちらも果実の大きさ、食味とも日本の品種に遜色ない。

白肉の「KU-PP1」は、実際にハウス加温栽培で生育を確認した。低温に遭わせる時間を通常品種の半分の50%に短縮する。

ドイツ北部のデメンツ場で育つシチメンチョウには病気がすでに進行している場合が多い。甘草が貢献できること

月までに白桃と黄桃の2品種を登録。「白鳳」を交配した「KU-PP1」が白肉品種で、「日川白鳳」を交配した「KU-PP2」が黄肉の品種。

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

必要な時間が異なり、日本の桃は約1000時間。

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

月までに白桃と黄桃の2品種を登録。「白鳳」を交配した「KU-PP1」が白肉品種で、「日川白鳳」を交配した「KU-PP2」が黄肉の品種。

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

月までに白桃と黄桃の2品種を登録。「白鳳」を交配した「KU-PP1」が白肉品種で、「日川白鳳」を交配した「KU-PP2」が黄肉の品種。

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

月までに白桃と黄桃の2品種を登録。「白鳳」を交配した「KU-PP1」が白肉品種で、「日川白鳳」を交配した「KU-PP2」が黄肉の品種。

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は

一方、亜熱帯原産の桃は